

BEAUFTRAGTE WETTKÄMPFE WEIBLICH

LENA ZEIDLER

Das Wettkampfsjahr 2024 begann mit den Gau-Einzelmeisterschaften im März in Krofdorf. Hierbei handelte es sich um den ersten Teil der Gau-Einzelmeisterschaften, da an diesem Tag lediglich die Qualifikationswettkämpfe stattfanden. Bereits im ersten Wettkampf des Jahres konnte eine hohe Zahl an Teilnehmenden verzeichnet werden.

Im Juni ging es dann direkt weiter mit den Gau-Mannschaftsmeisterschaften, welche in Heuchelheim stattfinden konnten.

Sommerlich und sportlich ging es im September weiter mit den Highlights Gauturnfest und Gau-Kinderturnfest, welche in Alsfeld stattfanden.

Die zweite Runde der Gau-Einzelmeisterschaften, und somit die Rahmenwettkämpfe, fanden dann im Oktober in Allendorf/Lahn statt und konnte insgesamt 170 Sportlerinnen verzeichnen. Mit diesem Wettkampf wurde dann das Wettkampfsjahr 2024 schon wieder beendet. Rückblickend kann man es ein sehr erfolgreiches und teilnehmerstarkes Jahr nennen, was mich sehr freut.

Gerne bedanke ich mich an dieser Stelle ganz herzlich bei allen Helfer*innen und Kampfrichter*innen, die jedes Mal viel Zeit und Energie in die Planung und Durchführung der einzelnen Wettkämpfe stecken. Ohne sie wäre es nicht möglich, den Wettkampfbetrieb in unserem Turngau so zu ermöglichen. Ein Dank geht ebenfalls an alle Vereine, die sich als Ausrichter angeboten haben und uns somit die Möglichkeit gegeben haben, ein abgerundetes Wettkampfsjahr 2024 durchführen zu können.